
Добрый день уважаемые коллеги! 

 

Попов Максим Борисович, председатель Совета учреждения, 

представитель девятого класса. Общий стаж в учреждения 23 года. В 

2010 году Гимназию окончила моя дочь. Теперь учится сын. 

По моей информации в этом году в первый класс привели своих 

вторых, а кто-то и третьих детей. По-моему, это говорит о многом, и 

прежде всего о доверии родителей к нашему учебному заведению. 

Итак, для родителей первоклассников, которые пришли к нам 

впервые, и тех родителей, чьи дети перешли к нам из других учебных 

заведений.  

Немного информации о Совете Учреждения. Согласно пункта 5.8 

Устава МОУ «ГИЯ» г. Ухты Совет – это создаваемый на 

неопределённый срок, постоянно действующий коллегиальный орган, 

наделённый полномочиями по осуществлению управленческих 

функций в соответствии с Уставом. 

Совет формируется из представителей Педагогического совета, 

обучающихся 9-11 классов и родителей, не менее чем по одному 

человеку от каждой параллели соответственно. 

1. Разработка и принятие локальных нормативных актов, в том 

числе по вопросам обеспечения учета мнения обучающихся, 

родителей обучающихся и педагогических работников Учреждения; 

2. Утверждение и предоставление Учредителю и 

общественности отчёта о поступлении и расходовании внебюджетных 

средств; 

3. Контроль за своевременностью предоставления отдельным 

категориям обучающихся дополнительных мер социальной 

поддержки, предусмотренных законами и иными нормативными 

актами Российской Федерации и Республики Коми, муниципальными 

правовыми актами муниципального округа «Ухта»; 

4. Контроль за работой столовой и медицинских работников в 

целях охраны и укрепления здоровья детей и работников Учреждения; 

5. Иные функции, вытекающие из целей, задач и содержания 

уставной деятельности Учреждения. 

Решения Совета Учреждения принимаются большинством 

голосов и оформляются протоколом. Решения являются 

обязательными. О решениях, принятых Советом Учреждения, ставятся 

в известность все участники образовательных отношений.  

Кратко расскажу вам о работе, проделанной Советом учреждения 

в прошедшем учебном году.  

Современные средства коммуникации позволяют большинство 

вопросов решать оперативно в заочном режиме. Мы этой 



возможностью успешно пользуемся. Советом создан чат, в которой 

обсуждаются проблемные вопросы. Решения принимаются 

большинством голосов. 

Тем не менее в прошедшем учебном году состоялось 4 

официальных заседания Совета учреждения, оформленных 

протоколами. 

Традиционно в Совете учреждения работают 4 сектора: это 

сектор учета, сектор культуры, сектор здоровья и хозяйственный 

сектор. 

Подробнее остановлюсь на работе каждого сектора. 

 

Сектор учета. 

Основная функция - это получение информации о наличии 

задолженности по внесению родительских взносов и доведение этой 

информации до представителя каждого класса. 

В секторе работал Присяжный Александр Аркадьевич (8 класс). 

Он плотно занимался вопросами финансовой дисциплины. Сектор 

учета получал информацию в бухгалтерии учреждения и регулярно 

доводил её до представителей всех классов. Благодаря в том числе его 

работе задолженность родителей за дополнительные образовательные 

услуги, питание детей и добровольные родительские взносы была не 

значительной для бюджета учреждения. Вопрос финансовой 

дисциплины – это очень важный вопрос, без решения которого 

возникает множество проблем по организации питания, 

гимназических мероприятий и учебного процесса. Далее о работе 

сектора культуры. 
В этом секторе работали Витович Артем (3 класс) и Падерина 

Наталья Михайловна (2 класс). 

Эти люди помогали в организации праздничных мероприятий на 

1 сентября, день учителя, новый год, 23 февраля и 8 марта, участвовали 

в поздравлении с юбилеями наших дорогих педагогов. И как всегда с 

размахом прошло празднование Масленицы! 

 

Cектор здоровья. 

Это Лисовой Денис Иванович (6 класс) и Перминова Марина 

Анатольевна (5 класс). В основном они занимались контролем за 

работой столовой.  

От родителей гимназистов поступали различные вопросы и 

предложения по организации питания (недостаточное количество 

фруктов и овощей в меню столовой, необходимость синхронизации 

процесса раздачи пищи и освобождения детей с занятий). Все эти 

вопросы обсуждались на Совете. Члены Совета учреждения 2 раза 



выходили в рейды в столовую. Наблюдали за организацией питания, 

пробовали приготовленные блюда, общались с детьми. Нарушений 

выявлено не было.  

Также были закуплены различные столовые принадлежности. 

Благодаря работе коллектива столовой, администрации учреждения и 

сектора здоровья организацию питания наших детей можно считать 

удовлетворительной. 

В связи с поступавшими от родителей вопросами по состоянию 

детей на торжественных линейках было организовано присутствие 

родителей с фиксацией времени и микроклимата в период проведения 

линеек. Время проведения линеек составляет от 7 до 10 минут. На 

период проведения организовано проветривание.  

И о работе медпункта. В связи с имеющимся в городе кадровым 

дефицитом медиков, в медпункте учреждения постоянный 

медицинский работник отсутствует. Медпункт работает в 

понедельник, вторник, среду и пятницу с 8:15 до 13 часов. 

А ещё в рамках заботы о здоровье наших детей члены Совета 

учреждения участвовали в рейде по точкам продажи никотин 

содержащей продукции. «Родительский патруль» совместно с 

комиссией по делам несовершеннолетних прошлись по точкам, 

расположенным вблизи Учреждения. Были выявлены нарушения. 

Составлены административные протоколы на предпринимателей, 

нарушивших закон. 

 

Хозяйственный сектор. 

Одно из самых сложных и интересных направлений. Здесь в 

течение учебного года работали Созонов Михаил Владимирович (11 

класс), Дикарев Николай Николаевич (10 класс) и Федяев Сергей 

Иванович (4 класс). 

Они оперативно решали возникающие проблемы. Зданию нашей 

Учреждения уже около 50 лет. Соответственно, из-за значительного 

износа всех коммуникаций, возникают различные проблемы. Но 

благодаря слаженной работе администрации учреждения, заместителя 

директора Мазуровой Любови Ивановны и хозяйственного сектора все 

возникающие в течение года проблемы были успешно решены. В 

период летних каникул были успешно проведен ряд ремонтных 

работы, подготовлено помещение под центр детских инициатив 

«Движения первых», но главное и масштабное событие -это ремонт 

нашего актового зала!  

Было произведено снятие старого напольного покрытия, 

протяжка полов, увеличение сцены, утепление оконного проёма, 

замена подоконников и вентиляционных решёток. Во всём зале 



постелена новая фанера и линолеум, выровнены и покрашены стены. 

Заменены светильники над сценой. 

Ну что говорить, вы сами всё видите, какой светлый и уютный 

зал в итоге получился. 

Благодаря проделанной в летний период совместной работе гимназия 

была подготовлена к учебному году, приемка гимназии прошла 

успешно. Гимназия допущена к эксплуатации. 

Ну и нельзя не отметить работу нашего казначея Панасюка 

Романа Сергеевича. Благодаря его ответственной миссии все 

мероприятия были вовремя профинансированы, собранные средства 

находились под скрупулёзным учетом, были оформлены договоры 

добровольного пожертвования. А ещё Роман Сергеевич принял 

непосредственное участие в летнем ремонте учреждения. Лично 

осуществлял закуп и доставку материалов для ремонта, оперативно 

финансировал выполненные работы. Отдельное спасибо ему за это. 

 Тщательным оформлением всех заседаний занималась в течение 

года секретарь Совета Учреждения Мусатова Екатерина Михайловна. 

Её ребёнок закончил в прошлом году 11 класс, в связи с чем она Совет 

учреждения покинула.  

 Хочу сказать большое спасибо всем членам Совета 

учреждения за их важную и ответственную работу.  

Уважаемые родители. Как вы видите сделано не мало. На наших 

глазах в учреждения происходят изменения в лучшую сторону. Дети 

учатся в светлых отремонтированных классах. Все это благодаря вам. 

Большое спасибо вам за это. 

К сожалению, не всё ещё сделано, и без нашего с вами участия 

эти проблемы вряд ли удастся решить.  

Ну и в завершение своего выступления.  

Ещё раз обращаю ваше внимание: в каждом классе есть 

представитель, через которого может быть вынесено на обсуждение 

любое предложение в рамках полномочий Совета учреждения.  


